

PUBLIK SUMUT

Tak Netral di Pemilihan Umum Daerah 2024, Ketua PMI Simalungun Dinonaktifkan

Karmel - SUMUT.PUBLIKSUMUT.ID

Oct 17, 2024 - 15:08



SIMALUNGUN-Untuk menjaga netralitas ditubuh Palang Merah Indonesia (PMI) dipemilihan umum Kabupaten Simalungun, Palang Merah Indonesia (PMI) Provinsi Sumatera Utara mengganti H Sulaiman Sinaga sebagai Ketua PMI Simalungun.

Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) Provinsi Sumatera Utara mengganti H Sulaiman Sinaga sebagai Ketua PMI Simalungun dan menetapkan Fitri

Rahmadana menjadi pelaksana tugas Ketua PMI Simalungun periode 2021-2026.

Surat keputusan yang dikeluarkan 5 Oktober 2024 itu ditandatangani Ketua PMI Provinsi Sumatera Utara Rahmad Shah dan Sekretaris Edi Siswanto. Disebutkan dalam surat itu, Sulaiman Sinaga turut serta sebagai tim sukses pemenangan salah satu Calon Bupati Simalungun. Untuk menjaga netralitas, ditetapkan Plt Ketua PMI Kabupaten Simalungun.

H Sulaiman Sinaga dikutip dari Simantab.com menyampaikan, keputusan itu membenarkan adanya penetapan Plt Ketua PMI Simalungun. Namun Sulaiman mengatakana, pergantian itu atas dasar permintaannya.

"Ya betul ada surat itu, dan atas permintaan saya sendiri. Agar tidak jadi simpang siur tentang keterlibatan saya ke salah satu calon Bupati dengan kegiatan PMI,"kata Sulaiman

Sebelumnya, Sabtu (05/10/2024) di Open Stage Parapat, Bawaslu Simalungun memerintahkan panitia donor darah yang dilakukan PMI Simalungun agar menurunkan Baliho yang berisi foto Calon Bupati Simalungun Radiapoh Sinaga.

Waktu itu, saat dikonfirmasi Sulaiman Sinaga berdalih tidak tahu apakah memajang foto Bupati Simalungun yang sedang cuti kampanye di kegiatan tersebut melanggar aturan kampanye atau tidak.

"Apa bedanya dengan banyaknya gambar-gambar RHS di spanduk atau baliho yang berisi pesan sosialisai itu. Seperti bayarlah pajak bumi bangunan anda tepat pada waktunya. Ada juga gambar RHS. Kalau gambar di spanduk PMI itu salah, apa bedanya dengan foto-foto RHS yang lain itu,"jawab Sulaiman Sinaga waktu itu.

Melihat tanggal penetapan Plt Ketua PMI Simalungun bersamaan dengan aksi donor darah di Open Stage Parapat, PMI Sumatera Utara segera merespon dan melakukan tindakan. Namun anehnya, ternyata Sulaiman Sinaga mengaku sudah melayangkan surat cuti di tanggal 30 September 2024.

Surat cuti itu ditujukan kepada Sekretaris PMI Simalungun, Jhon Rido Damanik. Dalam surat Sulaiman Sinaga itu menyebutkan, segala hal yang berkaitan dengan tugas dan tanggung jawab diserahkan kepada Jhon Rido Damanik.

Adanya surat cuti Sulaiman Sinaga tertanggal 30 September 2024 itu, menjadi rancu karena kegiatan aksi donor darah di Open Stage Parapat, Sabtu (05/10/2024) Simalungun masih melibatkan Sulaiman Sinaga.